



**Rubrik:** Finanzmarkt

**Unterrubrik:** Entlassung aus der Finanzmarktaufsicht

**Publikationsdatum:** SHAB 28.02.2022, **Mehrfache Veröffentlichung:** 01.03.2022, 02.03.2022

**Voraussichtliches Ablaufdatum:** 28.02.2023

**Meldungsnummer:** FM07-000000063

**Publizierende Stelle**

Quintet Private (Schweiz) AG, Gartenstrasse 14, 8002 Zürich

## Mitteilung der Quintet Private (Schweiz) AG / Notification of Quintet Private (Switzerland) Ltd

### 1. Veröffentlichung

**Betroffene Organisation:**

Quintet Private (Schweiz) AG  
CHE-107.495.778  
Gartenstrasse 14  
8002 Zürich

**Angaben zur Entlassung aus der Aufsicht:**

**1. Absicht, die Tätigkeit als bewilligungspflichtige Bank einzustellen und die Entlassung aus der Aufsicht der FINMA zu beantragen / *Intention to cease activities as a bank subject to licensing and to apply for release from FINMA supervision***

Die Quintet Private (Schweiz) AG, Zürich, (vormals Quintet Private Bank (Schweiz) AG) beabsichtigt, nach einer Änderung des statutarischen Zwecks (vgl. Publikation vom 24.02.2022, Publ.Nr. 1005413143) ihre Tätigkeit als bewilligungspflichtige Bank einzustellen und bei der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht (FINMA) die Entlassung aus der Aufsicht zu beantragen.

*Quintet Private (Switzerland) Ltd, Zurich, (formerly Quintet Private Bank (Switzerland) Ltd) intends, following a change of the purpose of the articles of association (see SOCG publication of 24.02.2022, no. 1005413143) to cease its activities as a bank requiring a license and to apply for release from supervision from the Swiss Financial Market Supervisory Authority (FINMA).*

### 2. Anmeldung von Ansprüchen / *Filing of claims*

Die Gläubiger der Quintet Private (Schweiz) AG werden aufgefordert, allfällige Ansprüche oder Einsprachen gegen die Entlassung der Quintet Private (Schweiz) AG aus

der FINMA-Aufsicht innert dreissig Tagen nach der letzten Publikation im Schweizerischen Handelsamtsblatt (SHAB) bei der Prüfgesellschaft der Quintet Private (Schweiz) AG (Ernst & Young, Maagplatz 1, Postfach, CH-8010 Zürich, Schweiz) einzureichen.

*The creditors of Quintet Private (Switzerland) Ltd are invited to file within 30 days after the last publication in the Swiss Official Gazette of Commerce (SOGC) any claims or objections against the release of Quintet Private (Switzerland) Ltd from FINMA supervision with the audit firm of Quintet Private (Switzerland) Ltd (Ernst & Young Ltd, Maagplatz 1, P.O. Box, CH-8010 Zurich, Switzerland).*